

Monthly Newsletter مجلة الأخبار الشهرية

Number

44

العدد

01/03/2020



جامعة الفلاح
AL FALAH UNIVERSITY



2020

بالمعرفة نصنع الفرق ...

With **Knowledge**, We make the **Difference** ...



afu.ae



@afu_ae



Al Falah
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000



The AFU Monthly Newsletter

مجلة الأخبار الشهرية

Sheikh Juma bin Maktoum attends 1st Al Falah University Commencement

الشيخ جمعة بن مكتوم يشهد تخريج الفوج الأول لطلاب جامعة الفلاح



In the presence of Sheikh Juma bin Maktoum bin Juma Al Maktoum, Chairman of the Board of Trustees at Al Falah University, AFU held the first graduation ceremony during the academic year 2020-2019 at the Dubai Opera with the title "Batch 2020: Towards the next 50". The graduates included 371 from the undergraduate and graduate programs. The ceremony was attended by representatives from ministries and diplomatic embassies in the country, representatives of governmental and private institutions.

[Read more...](#)

Posted on: 16 FEB , 2020



بحضور الشيخ جمعة بن مكتوم بن جمعة آل مكتوم رئيس مجلس أمناء جامعة الفلاح أقامت الجامعة في مسرح دبي أوبرا حفل تخريج الفوج الأول من طلاب الجامعة للعام 2020 والذي حمل اسم دفعة عام الاستعداد للخمسين، حيث اشتملت على 371 خريج من برامج البكالوريوس والماجستير.

حضر الحفل كل من وكلاء الوزارات وممثلي البعثات الدبلوماسية في الدولة، وممثلي المؤسسات والهيئات

نشر في: 16 فبراير 2020

[اقرأ أكثر...](#)

A WORKSHOP ON DUBAI'S ECONOMIC ROLE IN PROTECTING THE BUSINESS SECTOR

ورشة عمل حول دور اقتصادية دبي في حماية قطاع الأعمال



The College of Law at Al Falah University in cooperation with the Dubai Economic Department organized an awareness workshop on commercial control services and consumer protection in addition to intellectual property protection, presented by Mr. Ibrahim Behzad, Director of Intellectual Property Protection Department in the Commercial Control and Consumer Protection Sector at the Department of Economic Development in Dubai.

[Read more...](#)

Posted on: 20 FEB , 2020



نظمت كلية القانون في جامعة الفلاح بالتعاون مع اقتصادية دبي ورشة عمل توعوية حول خدمات قطاع الرقابة التجارية وحماية المستهلك بالإضافة إلى حماية الملكية الفكرية. قدمها كل من الأستاذ إبراهيم بهزاد مدير إدارة حماية الملكية الفكرية في قطاع الرقابة التجارية وحماية المستهلك في دائرة التنمية الاقتصادية في دبي. والأستاذة سارة سليطين والأستاذة علياء الحمراي من قسم توعية المستهلك

نشر في: 20 فبراير 2020

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث المقبلة

03
MAR
مارس

First Aid Course

دورة الاسعافات الأولية

08
MAR
مارس

International Women's Day

اليوم الدولي للمرأة

20
MAR
مارس

International Day of Happiness

اليوم الدولي للسعادة

21
MAR
مارس

Mothers Day

يوم الأم

29
MAR
مارس

Spring Break

عطلة الربيع



afu.ae



@afu_ae



Al Falah
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000

Al Falah University students visit Expo2020 طلاب جامعة الفلاح في زيارة لموقع اكسبو 2020



The Deanship of Student Affairs in cooperation with the Expo 2020 Office organized an introductory visit for the university students to the Expo 2020 Exhibition site, the largest event in the world.

During the visit, the students were acquainted with the international history of the Expo, its various courses, divisions, and existing construction work sites. The tour also included a full explanation of the objectives of the exhibition,

[Read more...](#)

Posted on: 06 FEB , 2020



نظمت عمادة شؤون الطلبة في جامعة وبالتعاون مع مكتب اكسبو 2020 زيارة تعريفية لطلبة الجامعة إلى مقر معرض اكسبو 2020 الحدث الأضخم في العالم.

تعرف الطلبة أثناء الزيارة على تاريخ اكسبو الدولي ودوراته المختلفة وأقسامه ومواقع الأعمال الإنشائية القائمة. كما تضمنت الجولة شرواً وافياً عن أهداف المعرض وأسباب إقامته والجهات المشاركة فيه ومجالات المشاركة إلى جانب الأنشطة الترفيهية والتثقيفية التي سيضمونها اكسبو 2020.

نشر في: 06 فبراير 2020

[اقرأ أكثر...](#)

AL FALAH UNIVERSITY PARTICIPATES IN THE LITERACY CHALLENGE FORUM

جامعة الفلاح تشارك في ملتقى تحدي الأمية



Al Falah University participated in the Literacy Challenge Forum held under the title "Challenges and Solutions" organized by the Mohammed Bin Rashid Knowledge Foundation and under the patronage of His Highness Sheikh Mohammed bin Rashid Al Maktoum, Vice President and Prime Minister of the UAE and Ruler of Dubai, and under the guidance of Sheikh Bin Mohammed bin Rashid Al Maktoum, President of the Foundation.

[Read more...](#)

Posted on: 27 FEB , 2020



شاركت جامعة الفلاح في ملتقى تحدي الأمية الذي أقيم تحت عنوان تحديات و حلول" بتنظيم من مؤسسة محمد بن راشد للمعرفة وتحت رعاية صاحب السمو الشيخ محمد بن راشد آل مكتوم نائب رئيس الدولة رئيس مجلس الوزراء حاكم دبي "رعاه الله" وبتوجيهات من سمو الشيخ أحمد بن محمد بن راشد آل مكتوم رئيس المؤسسة. وأكد سعادة جمال بن حويرب المدير التنفيذي للمؤسسة في خلال الدورة الأولى للملتقى أن الأمية في المنطقة العربية مشكلة حقيقية وعميقة تقف عقبة رئيسة أمام مسيرة الدول نحو التنمية المستدامة وتحقيق رفاهية ورضاء الإنسان .

نشر في: 27 فبراير 2020

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث المقبلة

03
MAR
مارس

First Aid Course

دورة الاسعافات الأولية

08
MAR
مارس

International Women's Day

اليوم الدولي للمرأة

20
MAR
مارس

International Day of Happiness

اليوم الدولي للسعادة

21
MAR
مارس

Mothers Day

يوم الأم

29
MAR
مارس

Spring Break

عطلة الربيع